

Die ernstzunehmenden Vier - Hausordnung der Sekwila

Im Schulhaus Schweißrüti gehen 100 Kinder und Jugendliche sowie Erwachsene täglich ein und aus. Alle haben ihre unterschiedlichen Anliegen, Meinungen, Ziele und Erwartungen. Für das tägliche Zusammenleben, ein gutes Lernklima und den Umgang mit den Gegenständen und Einrichtungen braucht es klare und einfach zu befolgende Regeln.

1. Wir Schülerinnen und Schüler dürfen am Morgen ab 7 Uhr und am Nachmittag ab 13.25 Uhr das Schulhaus betreten.
2. Die Schülerinnen und Schüler pflegen einen *achtsamen* Umgang mit sich selbst, miteinander, mit den Materialien, den Räumlichkeiten, dem Schulareal und dem Schulbetrieb.
3. Die Schülerinnen und Schüler nehmen keine Fortbewegungsmittel auf den Schulhausplatz oder in das Schulhaus.
4. Die Schülerinnen und Schüler berücksichtigen die Sonderregeln, welche vor Ort aufgehängt sind.
(Sabinbrunnen, Schneeball, Veloständer, Transfer Turnhalle, Abfall, Kleidungsregeln, Benutzung von Geräten und Räumlichkeiten)

Regelbrüche führen zu Konsequenzen. Konsequenzen sind je nach Fall eine Ermahnung, ein Gespräch, eine Dokumentation, eine Wiedergutmachung, eine pädagogische Massnahme und/oder eine Information u.a. an die Eltern.